

# Boletín Informativo

Enero - Marzo 2025

elaborado por: OAIM Matanzas



# Encuentro de socialización del quehacer institucional y participación de los gobiernos locales (INAIPI)

### marzo 20, 2025

En la reciente reunión con los alcaldes y alcaldesas de la región sur del país, el alcalde de Matanzas, Raúl Batista, hizo una intervención destacando la urgente necesidad que tiene nuestro municipio de contar con un INAIPI. Este encuentro fue fundamental para discutir el quehacer institucional y las acciones que deben llevar a cabo los gobiernos locales en favor de nuestros pequeños.

La colaboración entre Fedomu e INAIPI podría beneficiar enormemente a nuestra comunidad, ya que permitiría a padres, madres y tutores dejar a sus niños en estos centros. Así, recibirían atención y cuidado mientras ellos trabajan o estudian, lo que facilitaría su labor diaria y contribuiría al desarrollo integral de nuestros niños.

Queremos agradecer a Josefa Castillo Rodríguez, directora ejecutiva de INAIPI, por su compromiso y por escuchar nuestras necesidades.





# Alcalde entrega proyecto de aceras y contenes en todo el municipio al Presidente Luis Abinader

#### marzo 20, 2025

Ayer, el alcalde de Matanzas, Raúl Batista, estuvo presente en la inauguración de la transformación del Hospital Nuestra Señora de Regla en Bani, Provincia Peravia. Este es un sueño hecho realidad que será de vital importancia para nuestra gente. Agradecemos sinceramente a nuestro presidente, Luis Abinader, por escuchar el llamado a esta necesidad. ¡Ya contamos con un hospital equipado con alta tecnología y todo lo necesario para brindar las mejores atenciones a cada uno de los peravianos!

Durante este encuentro, el alcalde aprovechó la oportunidad para entregar por segunda vez el levantamiento de todas las aceras y contenes que hacen falta en nuestro municipio de Matanzas. Esta solicitud fue realizada por primera vez en un encuentro con el presidente en Punta Cana, y ayer volvió a recalcar la urgencia de que este proyecto sea ejecutado.

Contamos con un alcalde incansable, que no descansa y que visita los diferentes ministerios para gestionar las necesidades de su municipio. ¡Gestionamos y damos seguimiento hasta que nuestras necesidades sean resueltas!





# 

#### marzo 20, 2025

Ayer, el alcalde de Matanzas, Raúl Batista, junto al concejo de regidores y parte del equipo de la alcaldía, visitaron la comunidad de Galeón para socializar con los comunitarios sobre los proyectos de gran necesidad y las problemáticas que enfrentan.

Durante este encuentro, el alcalde compartió una excelente noticia: gracias a gestiones y múltiples solicitudes realizadas al Ministerio de Obras Públicas, se ha aprobado el proyecto de asfalto para Galeón. En esta primera etapa, se estará trabajando en las calles que ya están adecuadas con sus contenes.

Es importante destacar que este proyecto contará únicamente con la aplicación de capa asfáltica. La alcaldía, en conjunto con el concejo de regidores, realizará una inversión para la preparación de todas las calles, incluyendo relleno y compactación, para garantizar que la obra se ejecute correctamente.

El alcalde aseguró que están trabajando arduamente para que, en una segunda etapa, se pueda asfaltar completamente el resto de las calles lo más rápido posible.

Juntos nos comprometemos a trabajar como comunidad para luchar por las obras necesarias y mejorar nuestra calidad de vida. ¡Sigamos avanzando!









# Reunión con la directiva proyecto Campo Mar Matanzas

### marzo 17, 2025

Hoy, el alcalde Raúl Batista se reunió con la Directiva del proyecto Campo Mar en Matanzas. Durante este encuentro, se llevó a cabo una importante socialización en la que se discutieron diversas soluciones para organizar y mejorar el proyecto en varios aspectos fundamentales. Entre los temas abordados se destacó la recolección de desechos sólidos, un tema crucial para el bienestar de la comunidad y el medio ambiente.

Además, se conversó sobre la necesidad de mejorar el alumbrado público, lo que contribuirá a la seguridad y calidad de vida de los habitantes de la zona. También se plantearon propuestas para realizar mejoras en las carreteras, facilitando así el transporte y acceso a diferentes áreas del proyecto.

La reunión reflejó el compromiso del alcalde y la Directiva para trabajar de manera conjunta en el desarrollo sostenible y eficiente de Campo Mar, buscando siempre brindar un mejor entorno a sus residentes.





# Asfalto de calles en la Comunidad de Quija Quieta

### marzo 13, 2025

Comunidad de Quija Quieta Calle de Monguito

Totalmente asfaltada luego de realizar los trabajos correspondientes de preparación y compactación.

Seguimos trabajando para que el programa de asfalto del @mopcrd pueda llegar a los sectores que no estaban contemplados ni listos para realizar dicha obra.

Una gestión humana pensando en el mañana 2024-2028







# Conformación del Consejo Municipal de Desarrollo de Matanzas para el período 2025-2028.

### marzo 4, 2025

Con el firme objetivo de fomentar la participación ciudadana en la gestión pública. Este consejo estará presidido por el Alcalde Raúl Batista, acompañado por el vicepresidente Jonathan Peguero, presidente del consejo de regidores, y la coordinadora Sra. Lidia Herrera, así como la secretaria Sra. Gicelly Nicaury Tejeda. Durante el acto de juramentación, que se llevó a cabo en el marco de la sesión ordinaria del concejo de regidores correspondiente al mes de marzo, nuestro alcalde Raúl Batista destacó su compromiso de mantener una relación cercana entre la gestión municipal y la comunidad, trabajando juntos para encontrar soluciones a las problemáticas y necesidades de infraestructura del municipio. Además, se contó con la presencia de representantes de la sociedad civil, quienes desempeñarán un papel crucial como delegados y suplentes ante el Consejo de Desarrollo.

Esta iniciativa busca fortalecer el vínculo entre los ciudadanos y su gobierno local, promoviendo un Matanzas más participativo y comprometido con el bienestar de todos.













# Alcalde Raul Batista Participa en actividad infantil realizada por la fundación Real Angel.

### febrero 9, 2025

El alcalde de Matanzas, Raúl Batista, estuvo presente en la hermosa actividad organizada por la Fundación Real Ángel en el patio del Sr. Juan y su esposa Blasina. Se entregaron juguetes, mochilas y útiles escolares, y los niños disfrutaron de juegos y entretenimiento con payasos.

Ver la felicidad de los pequeños nos llena el corazón. Estas iniciativas reflejan el compromiso de la fundación por hacer una diferencia, apoyando las obras que son de ayuda y colaboración al pueblo y su gente. Nuestro alcalde siempre está presente en estas acciones, contribuyendo al bienestar de nuestra comunidad.

Una gestión humana pensando en el mañana

2024-2028





# ¡Conformación y sensibilización del Consejo Municipal de desarrollo!

#### febrero 7, 2025

Hoy, nuestro alcalde de Matanzas encabezó una importante reunión para la conformación y sensibilización del Consejo Municipal de Desarrollo. En esta ocasión, contamos con la presencia de Robert Estepan, facilitador de Fedomu, así como del consejo de regidores presidido por Jonathan Peguero. También participaron miembros de la sociedad civil, empresarios y juntas de vecinos, entre otros.

El fin de este consejo es claro: buscar un espacio colaborativo donde se puedan discutir y planificar iniciativas que impulsen el desarrollo sostenible de nuestro municipio. A través de este consejo, se pretende fomentar la participación ciudadana, promover proyectos que beneficien a la comunidad y garantizar que las voces de todos los sectores sean escuchadas en el proceso de toma de decisiones.

¡Juntos trabajaremos para construir un Matanzas más próspero y desarrollado!









La Brigada No. 01 de nuestra Estación de Bomberos Municipal de Matanzas acudió rápidamente a un llamado de la población ante un incendio forestal en proceso. Con un compromiso de cuidar el medioambiente como a los comunitarios de la zona.









### Unidad de bomberos funcionando de manera efectiva

enero 29, 2025

La Brigada No. 01 de la Unidad de Bomberos respondió rápidamente a un llamado de la comunidad ante un incendio forestal en proceso. Gracias a su pronta acción y profesionalismo, lograron controlar las llamas, evitando la propagación del fuego y minimizando el impacto ambiental. El compromiso y la eficiencia de la Brigada No. 01 resaltan la importancia de contar con un equipo capacitado y preparado para hacer frente a este tipo de emergencias. La unidad de bomberos continúa trabajando de manera incansable para proteger los recursos naturales y garantizar la seguridad de la comunidad frente a situaciones de riesgo.





# Reunión con empresarios de la República Popular China

### enero 27, 2025

El alcalde de Matanzas, Raúl Batista, sostuvo un importante encuentro con destacados empresarios de la República Popular China, donde se abordaron varios temas relacionados con potenciales inversiones en nuestro municipio. Durante la reunión, se dio seguimiento a una solicitud realizada hace algunos meses sobre la donación de un camión de bomberos para nuestra unidad, para mejorar la seguridad en el municipio y el servicio brindado. El alcalde estuvo acompañado por el presidente de la sala capitular, el regidor JonathanPeguero, y el empresario Yong Antonio Li, quienes compartieron su visión y compromiso por impulsar el desarrollo de Matanzas a través de estas colaboraciones internacionales.

Una gestión humana, pensando en el mañana

2024-2028





### El Alcalde de Matanzas Participa en Reunión de Trabajo del Plan Estratégico de Desarrollo Provincial de Peravia junto al Senador Julito Fulcar

#### enero 17, 2025

En un esfuerzo conjunto por impulsar el desarrollo sostenible y mejorar la calidad de vida en la provincia de Peravia, el alcalde de Matanzas, junto al senador Julito Fulcar, la gobernadora Ángela Yadira Báez y diversos munícipes, participaron recientemente en una reunión de trabajo del Plan Estratégico de Desarrollo Provincial de Peravia.

Este encuentro, que tuvo lugar en el marco de la planificación de acciones concretas para el futuro de la región, abordó una serie de propuestas clave para mejorar infraestructuras, servicios públicos y promover el bienestar de los ciudadanos. La colaboración entre autoridades locales y nacionales ha sido esencial para definir los proyectos prioritarios que permitirán fortalecer la economía, la educación y la seguridad en Peravia.

El alcalde de Matanzas reafirmó su compromiso con el desarrollo local, resaltando la importancia de la unidad entre los diferentes sectores del gobierno y la comunidad. De igual manera, el senador Julito Fulcar y la gobernadora Ángela Yadira Báez mostraron su disposición para trabajar en conjunto, asegurando que el Plan Estratégico se ejecute de manera efectiva.

Este tipo de reuniones demuestra el interés de las autoridades por coordinar esfuerzos y trazar un camino claro hacia el progreso de Peravia, uniendo a los diferentes actores de la región para alcanzar los objetivos comunes.





### Inicio de los Trabajos de Recapeo en la Carretera Matanzas-Salinas: Un Avance para la Comunidad

enero 13, 2025

El alcalde de Matanzas, Raúl Batista, junto al senador por la provincia de Pravía, Julito Furcal, y la gobernadora Angela Yadira Báez, dieron formalmente inicio a los trabajos de recapeo en el tramo de carretera que conecta Matanzas con Salinas, un proyecto muy esperado por las comunidades locales.

El Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC) ha anunciado que los trabajos de recapeo comenzarán mañana y abarcarán un total de 15 kilómetros. Esta obra es una respuesta a la demanda histórica de los habitantes de Salinas y Matanzas, quienes habían solicitado mejoras en esta importante vía de comunicación.

Con una duración estimada de varios meses, el recapeo de la carretera no solo mejorará la seguridad vial y reducirá los tiempos de traslado, sino que también contribuirá al desarrollo económico y turístico de la región. Esta mejora en la infraestructura vial beneficiará tanto a los residentes como a los visitantes, facilitando la movilidad y promoviendo la integración de las comunidades cercanas.

Este importante avance refleja el compromiso de las autoridades locales y nacionales con el bienestar de las comunidades, consolidando esfuerzos para seguir mejorando la calidad de vida de los habitantes de la zona. ¡Enhorabuena por este significativo paso hacia el progreso!

Palabras clave SEO: recapeo carretera Matanzas Salinas, MOPC, mejora de infraestructura vial, desarrollo económico, proyecto vial, seguridad vial en Matanzas.





### Mejoras en la Infraestructura Urbana de Matanzas: Mantenimiento de Calle para un Mejor Acceso y Desplazamiento

### enero 8, 2025

Desde la alcaldía de Matanzas, seguimos comprometidos con el bienestar de nuestros ciudadanos y con el continuo desarrollo de la infraestructura urbana. Como parte de nuestro plan de mejoras, hemos llevado a cabo el mantenimiento de una calle que se encontraba en mal estado, lo que dificultaba el acceso y desplazamiento de los vecinos.

Gracias a los trabajos realizados, ahora los habitantes de la zona pueden disfrutar de un mejor acceso y mayor seguridad al transitar. La intervención incluye la reparación de baches, el arreglo de grietas y la mejora de la pavimentación, lo que permite que el tránsito sea más fluido y seguro.

Este esfuerzo es solo una muestra de nuestra constante dedicación por transformar Matanzas en una ciudad más moderna y accesible para todos. Continuaremos trabajando para asegurar que nuestros ciudadanos disfruten de una mejor calidad de vida y un entorno más cómodo y seguro para vivir.

Con cada acción que emprendemos, buscamos **optimizar los servicios públicos** y **fortalecer la infraestructura urbana**, haciendo de **Matanzas** un lugar cada vez más próspero para todos sus habitantes.

